

Pemex es una de las petroleras con las deudas más altas: Fitch

ALEJANDRO DOMINGUEZ: En más información económica, hoy el presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió a presentar mañana el plan de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público para liberar a Petróleos Mexicanos de su carga fiscal.

López Obrador dijo que habrá un apoyo ilimitado para Pemex por ser una empresa estratégica para el país. Aseguró que ha sido muy maltratada, por decir lo menos, y saqueada por otras administraciones corruptas.

¿Pero cuál es la situación actual de Petróleos Mexicanos? Aquí algunos datos. Tiene una deuda de al menos 104 mil 100 millones de dólares con corte al pasado 30 de noviembre. Hasta el año 2021 deberá pagar al menos el 30 por ciento de esa deuda.

De acuerdo con la calificadora Fitch, , el costo financiero va en aumento. En 2018 alcanzó la cifra histórica de 122 mil 56 millones 500 mil pesos, un crecimiento a tasa real anual de 15.1 por ciento.

De acuerdo con la Secretaría de Hacienda, en el último año de la presidencia de Enrique Peña Nieto el costo financiero de la empresa representó 20 por ciento del costo financiero total del sector público. Al cierre del sexenio de Felipe Calderón, representó solo el 13 por ciento. De 2012 a 2018 el costo financiero de Pemex se elevó 218 por ciento, de 38 mil 396 millones 600 mil pesos, a 122 mil 56 millones 500 mil pesos.

Así le va a salir a Hacienda rescatar a Pemex.